「ロイロノート」アプリに関してのご案内

今回の休校期間の延長にともない、Classi に加え、新たに「ロイロノート」というアプリを利用することになりました。Classi とは違いロイロノートは、生徒と教員間の連携がとりやすい授業向けのアプリとなっています。このアプリを利用することにより、①「課題の提出・回収」・②「生徒からの質問に対応」することが可能となります。

つきましては、この度ロイロノートの ID 番号を含め、以下の資料をご郵送させていただきます。お手数ですが、郵送物の内容をご確認頂き、ご家庭でもロイロノートへのログイン等、利用に関してのサポートをよろしくお願い致します。万が一、郵送物に不足等がございましたら、各学級担任までお知らせ頂けますようお願い申し上げます。

<郵送物一覧>

- ・「ロイロノート」アプリに関してのご案内 1枚 ・学校長からの案内文書 1枚
- ・「ロイロノート・スクールアカウント」 1枚 ・体育科教材資料 3枚
- ・「ロイロノート・スクールの始め方」 1枚 ・学習カレンダー (5/31 迄) 1枚

なお、休校延長による家庭学習は 5 月 7 日(木)より開始いたしますが、ロイロノートを導入した課題の開始は 5 月 11 日(月)以降を見込んでおります。ロイロノートの利用開始までは Classi および学校 HP より課題内容をご確認頂けますようお願い致します。

また、前回同様、万が一状況によりロイロノートや Classi の利用に不具合があった場合は、焦らずに状況が改善でき次第課題を進めて下さい。遅れた部分に関しましては、期間中の空いている午後を上手く利用して課題を終えられるよう取り組んで頂けますようお願いいたします。

この休校中大切にしていただきたいことは、**規則正しい生活習慣と家庭学習の確立**です。課題を通してこれらの習慣が作れるよう、ご家庭でのご理解、ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

<トークルームについて>

体校中の連絡窓口を新に開設致しました。Classi 内にございます「トークルーム」という機能を利用し、一人ひとりの生徒と担任が個別に連絡を取れるようになります。Classi の「メニュー」から「メッセージ」へと進んで頂きますと、担任との連絡用「トークルーム」がご利用頂けます。なお、トークルームの利用に関しましては、以下のルールに基づき運用をして参りたいと存じます。何卒よろしくお願い申し上げます。

- ・担任からのメッセージ発信は 9:00~15:00 のみとする。
- ・上記以外の時間帯にメッセージが送られてきた場合の返信は翌日以降を原則とする。

<休校中の朝の出欠について>

今後、Classi の機能を使い朝の出欠席を取る予定です。毎朝 Classi にログインする習慣を継続させて頂けますよう何卒よろしくお願い申し上げます。